

# DELIK HUKUM

## Semarak Peringatan HDKD Ke-78 Tahun 2023, Rutan Kudus Ikuti Pembukaan Secara Virtual

David Fernanda Putra - [KUDUS.DELIKHUKUM.ID](http://KUDUS.DELIKHUKUM.ID)

Jul 7, 2023 - 22:11



*Dok. Humas Rutan Kudus*

Kudus - Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kemenkumham) gelar "Pembukaan Rangkaian Hari Lahir Kemenkumham Hari Dharma Karya Dhika (HDKD) Ke-78 Tahun 2023 dan Doa Kemenkumham Untuk Negeri" secara Virtual melalui Aplikasi Zoom.. (Jum'at, 07/07/2023).

Kegiatan ini dihadiri langsung oleh Wakil Menteri Hukum dan HAM R.I Edward O. S. Hiariej beserta jajarannya. Seluruh Kepala Kantor Wilayah beserta jajarannya dan seluruh Kepala Unit Pelaksana Teknis, serta Seluruh ASN kemenkumham di 33 Provinsi.

HDKD ke 78 pada tahun 2023 ini bertema "Semakin Berkualitas Untuk Indonesia

Maju” ini merupakan hasil pencapaian Kemenkumham yang telah diraih sampai saat ini dan diharapkan terus memberikan yang terbaik dan terus melaju untuk Indonesia Maju.

Wamenkumham R.I Edward O. S. Hiariej menyampaikan bahwa Kemenkumham Lahir bersama Republik Indonesia dan akan tetap ada bersama Republik Indonesia, karena Kemenkumham merupakan Kementerian Kelas I (wajib ada dalam setiap susunan kabinet).

“Yang harus kita lakukan pada saat berulang tahun adalah merefleksikan apa yang telah kita lakukan dengan tujuan untuk memperbaiki apa yang telah dilakukan” tambahnya.

Sekretaris Jenderal Kemenkumham R.I Andap Budhi Revianto menyampaikan bahwa jika kita refleksikan kembali usia 78 tahun yang telah dijalani Kemenkumham R.I sampai saat ini dengan selalu berbenah diri dengan selalu menyumbangkan berita-berita positif yang akan selalu menaikkan citra Kemenkumham di mata masyarakat dan mengantisipasi pemberitaan-pemberitaan negatif.

“Sikapi anomali musim dengan baik, sekarang kita sudah memasuki musim kemarau, tetapi tidak menutup kemungkinan di beberapa daerah masih mengalami musim penghujan, untuk itu mari kita selalu jaga kesehatan kita untuk selalu fit dan selalu siap dalam menjalankan tugas.” imbuhnya.